
Sitzung des Kulturausschusses am 17.06.2020  

 

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion vom 09.06.2020 zur „Konzertreihe 

Ebertpark“   

 

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt: 

 

Von der Einstellung der Konzertreihe des Förderkreis Ebertpark e.V. hat der Bereich 

Kultur bislang keine Kenntnis. 

 


